

## La Espol expone sus instalaciones y principios a sus entusiastas novatos

La **bienvenida a los nuevos estudiantes** se ha vuelto una tradición

Alegre y emocionada. Así se mostró ayer Mariuxi Mendoza, de 19 años, con el recibimiento que le dieron las autoridades de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol).

Ella es uno de los 856 nuevos politécnicos que recibieron la bienvenida con un programa de inducción con temáticas interactivas basadas en series de televisión denominado 'Espol-flix'. Parte de ello eran 15 stands que mostraban las actividades de los clubes estudiantiles a los que pueden sumarse.

Estas actividades tenían como finalidad crear un ambiente fraterno, ameno y social para los nuevos estudiantes; y que ellos conozcan sobre las unidades académicas y administrativas que tiene la universidad, las especializaciones y sus diversas áreas y dependencias.

“Me siento muy agradecida porque es un honor ser parte de la comunidad politécnica, ya que estar aquí me puede brindar muchas oportunidades, me inspira a ser una gran y mejor persona; y, también, a ser una gran profesional”, expresó Mendoza, quien estudiará Producción Audiovisual.

Juan Arévalo se veía bastante impresionado y por ratos

EL DATO

**Octubre 10**

07:00

inician las actividades del segundo periodo académico de la Espol del 2016.

hasta un poco asustado por la extensión que tiene esta universidad. “Nunca me imaginé estar aquí. Espero sacarle el máximo provecho a la institución”, manifestó.

Por vía web, Sergio Flores Macías, rector de la Espol, dio la bienvenida formal a los novatos y les contó un poco de su vida. Especialmente enfatizó el

compromiso, los valores, principios y características que deben distinguir a un estudiante politécnico.

Orlando Zambrano, docente de la institución, fue el encargado de dirigirse a los estudiantes de forma presencial.

Les explicó a los alumnos sobre el lenguaje que utiliza un politécnico y les enseñó pautas básicas que deben seguir para facilitar su vida universitaria.

Exaltar el trabajo en equipo y la honestidad académica también formaron parte del discurso impartido por el catedrático a los novatos.

Los alumnos comenzarán su nueva aventura universitaria el próximo 10 de octubre.



CORTESÍA

**Espol.** Un grupo de novatos posa durante el programa de bienvenida.